



Communiqué de presse
Audience solennelle du 28 septembre 2017

Le Tribunal administratif de Besançon tiendra son audience solennelle de rentrée le 28 septembre 2017. Celle-ci sera l'occasion pour le président Xavier Faessel, nommé le 1^{er} mai dernier, de dresser le bilan de l'activité du tribunal.

Mme Cécile Cottier, magistrate à la Cour Administrative d'Appel de Lyon, présentera également les nouvelles procédures de médiation ouvertes devant les juridictions administratives, thème dont elle est la spécialiste au sein des juridictions.

Cette audience sera également un temps d'échange avec les différents acteurs de la communauté juridictionnelle, élus et représentants des diverses administrations.

Contact presse : Jérôme Charret 03-81-82-60-00